

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
【重点目標】 進んで 取り組もう

「第3回授業参観・学年懇談会・全体会」 お世話になりました！

12月4日（木）に行われました「第3回授業参観・学年懇談会・全体会」には、お忙しい中、そして寒い中ご来校いただきありがとうございました。子どもたちが真剣に学習に取り組む様子をご覧いただくよい機会だったのではないかと思います。体育館も完成し、体育の時間には、子どもたちの元気な歓声が館内に響き渡っていました。



【1年 国語「いろいろなおはなしをよもう」】



【2年 算数「かけ算（2）」】



【3年 体育「器械運動（マット運動）」】



【4年 社会「きょうどをひらく」】



【5年 総合「米づくりの体験をしよう」】



【6年 総合「身の回りの環境に目を向けよう」】



業間運動・冬バージョン「なわとび」始まる！

体育館での業間運動が始まりました。今までは、校庭での運動でしたが、これからはなわとびを中心とした運動で体力づくりに取り組みます。雨や雪で校庭が使用できなくても体育館で思う存分取り組みます。ぜひ、冬休み期間中も体力づくりのためになわとびを続けてほしいと願っています。



年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動

■ 12月10日(水)～1月7日(水)までの29日間

■ 運動のスローガン「知らせよう 早めのライト あなたから」

【重点】

- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）
- 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用
- 飲酒運転など悪質・危険な運転の根絶



一人ひとりの笑顔が輝く金房小学校

